

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Planetario acoge este sábado la obra “La mirada del otro” a cargo del grupo Proyecto 43-2

La representación, enmarcada en las jornadas de Paz y Convivencia, recrea el encuentro entre una víctima del terrorismo y su victimario

Jueves, 14 de abril de 2016

Este sábado 16 el Planetario de Pamplona acoge la obra “La mirada del otro”, a cargo del grupo Proyecto 43-2, dentro de las jornadas “[Sembrando convivencia / Una mirada desde el arte](#)”, organizadas por el Gobierno. La función tendrá lugar a las 19,30 horas, con entrada gratuita hasta completar el aforo.

“[La mirada del otro](#)” recrea un encuentro entre una víctima del terrorismo y su victimario con el apoyo de una mediadora que prepara la reunión con el objetivo de lograr la reconciliación. Al final de la obra se abrirá un espacio de diálogo con el público.

Estrenada en abril de 2015, ha sido programada en más de 23 teatros de toda España. La labor que realiza la compañía Proyecto 43-2 está respaldada, entre otros, por la Fundación Cultura de Paz, la Fundación Fernando Buesa, Bakeola, el Instituto de Derechos Humanos Padre Arrupe de la Universidad de Deusto, el Instituto de Derechos Humanos Bartolomé de las Casas de la Universidad Carlos III de Madrid y por personas como Federico Mayor Zaragoza, Maixabel Lasa, Txema Urkijo, Mercedes Gallizo, Rafaela Romero, Jesús Eguiguren o José Manuel Rodríguez Uribes, entre otros.

Jornadas de Paz y Convivencia: una reflexión sobre el respeto a la dignidad humana

Las jornadas, que se celebran entre el 7 y el 20 de abril, tienen como objetivo promover una reflexión sobre el respeto a la dignidad humana y la necesidad de una cultura de paz. Hasta ahora han participado en ellas el fotógrafo y periodista Gervasio Sánchez (7 de abril) y el escritor Bernardo Atxaga (día 13).

El último encuentro tendrá lugar el próximo miércoles, 20 de abril y correrá a cargo de la fundación para la transformación personal Baketik que ofrecerá la sesión de teatro forum “¿Y tú qué? / Eta hik zer?”, con el fin de impulsar los valores de la cultura y la educación como ejes estratégicos para la resolución de conflictos.